

**Communiqué de
presse**

**Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication,
rend hommage au scénariste et réalisateur Georges Lautner**



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, apprend avec tristesse la disparition de Georges Lautner, l'inoubliable scénariste et réalisateur de grands films rassembleurs, parmi lesquels *Les Tontons flingueurs*, qui connut dès sa sortie, en 1963, un immense succès, servi par des comédiens au talent inimitable et les réparties truculentes écrites par Michel Audiard.

Inspirés par des écrivains comme Simenon, les films de Georges Lautner ont été emmenés, pendant trente années durant, par les talents français les plus populaires de ce qui compose la grande « famille » du cinéma : Bernard Blier, Mireille Darc, Francis Blanche, Paul Meurisse, Lino Ventura, Jean Lefebvre, Miou-Miou, Jean Gabin, Louis de Funès, Jean-Paul Belmondo, Alain Delon et Pierre Richard...

Le public gardera des œuvres de Georges Lautner le souvenir qu'elles ont été traversées par le tourbillon de la vie, de la farce et du rire.

Paris, le 22 novembre 2013